
学校だより

と よ の 小と よ の 小

師走も半ばとなり、１年が経つのが本当にあっという間に感じられます。新型コロナ感染症の規制のかかっ
た年初めでしたが、５月に２類から５類に分類が変わり“４年ぶりの”と言われる活動が増えてきました。中で
も、海事研修や修学旅行など昨年までとは違い宿泊を伴った活動となり、５年生６年生の児童たちは、寝食を
共にした活動を通して規律を守ることで大きく成長しました。

１１月２９日(水)に第２回学校運営協議会を開催いたしました。初めに
１学期後半からの学校行事や校外学習などをスライドを使って説明した
後、豊野小学校の「目指す子ども像」について、１学期末の児童のアンケー
ト結果を基に説明をいたしました。

今回は特に、【互いに認め合い、自分と他人を大切にする子】、【自分の
考えをはっきりと伝え、折り合いがつけられる子】について、子どもにどのよ
うな言動が見られるようになったら良いかを中心に話し合っていただきまし
た。「ごめんなさいが言える」「話を最後まで聞ける」「困ったときに相談で
きる人がいる」など貴重なご意見をいただきましたので、今後の教育活動

の参考にさせていただきます。

この１カ月もたくさんの活動がありました。
現在、校内では自分から進んで元気よく

あいさつができるようになるために『６年生に挑戦！！！あいさつ選手権』

を行っていて、朝から元気なあいさつが響いています。
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今年度、第２回の合同授業は、２時間目から５時間目まで３校で過ごし、授業はもちろん一緒に給食を食べた
り掃除をしたりしました。いつも食べる給食も、クラスの人数が増えることで一段とおいしく感じるのか、笑顔いっ

ぱいで食べていたのが印象的でした。

一緒に読み聞かせををしてもらったりオセロをして遊んだりもしました。

３・４年生は、ファジアーノ岡山のコーチの方に来ていただいて、３・４時間目にサッカー
スクールを開いていただきました。

今年も多方面からのご支援ありがとうございました。
保護者の皆さん、園の先生方、そして地域の皆様方の温かい励ましや見守りのおかげで子どもたちが自分

の歩みを止めず成長していっております。私(校長)も、豊野小学校へ赴任してこの９カ月間、元気あふれる子ど
もたちの様子を見てきて、元気をもらうとともにいろいろと勉強をさせてもらいました。来年は、統合に向けた準
備の大切な年となりますが、皆さんの力をお借りしながらしっかりと準備を進めたいと考えております。
来たる令和６年が皆様方にとって良い年となることをお祈りしています。

(上竹荘小・豊野小・下竹荘小）


